

# voyage andalose stella



VARTANIAN Stella

Publié il y a 13 jours

Lors de mon voyage en Espagne j'ai pu découvrir la culture espagnole et leur mode de vie durant 10 jours grâce à ma famille d'accueil.



Le premier jour nous avons visité Séville avant d'arriver dans notre famille.



Nous avons visité Jerez et ses nombreux monuments.



Ma famille m'a fait découvrir différentes traditions espagnoles. De plus après plusieurs années j'ai pu refaire de la gymnastique rythmique car ma correspondante en fait avec sa sœur et j'ai même pu aller la voir à sa compétition ainsi qu'un match de football de son cousin. Ma famille d'accueil possédait également 3 perroquets très bruyants.



Ma famille était très traditionnelle, j'ai donc pu découvrir la vie espagnole. J'ai découvert qu'ils passent beaucoup de temps avec leur famille et qu'ils sont très croyants. Ils mangent aussi complètement en décalé de nous, comme par exemple le repas à 22 heures.

Avec les correspondants espagnols et français, nous sommes allés à Cadix pour une journée.



Nous sommes allés au lycée, ce qui est différent de la France car ils n'ont pas de cantine et nous avons aussi eu un cours et une représentation de flamenco.